



**BUSCA A SUS PADRES.** Neylon Miguel García, de siete años, fue encontrado en el sector comercial buscando a su madre Concepción García. El menor dijo que viven en Cuscatancingo pero no sabe la dirección. Policías Municipales lo llevaron al Tutelar de Menores. (Foto de Alvarez).

## Ultiman en San Julián a un Testigo de Cargo de Usurpación

Antonio Barrera, que había declarado como testigo de cargo en un juicio de usurpación que se sigue en Armenia, fue ultimado a machetazos el 31 a medianoche, en San Julián, Sonsonate.

El juicio de usurpación lo inició la señora Carmen López de Cerna, representante de la Sociedad López Cerna y Compañía, el 2 de agosto del año pasado, a raíz de que 106 manzanas de su propiedad fueron usurpadas por numerosos individuos.

En las investigaciones seguidas en el tribunal de Armenia, declaró como testigo de cargo Antonio Barrera, quien era mayordomo de la finca. Sin embargo, las investigaciones sobre la usurpación han continuado, al grado que en la

actualidad, el juicio se encuentra en estudio de un sobreseimiento dictado por la Dra. Consuelo Salazar de Revelo, Juez de Primera Instancia de Armenia.

A raíz de la muerte del testigo, la señora López de Cerna —según reveló ayer a los reporteros— ha sido víctima de continuas llamadas anónimas por teléfono, advirtiéndole que así como murió el testigo, así le darán muerte a ella. Ante tales amenazas, la señora López de Cerna ha solicitado protección en los Cuerpos de Seguridad, ante cualquier hecho criminal de lo que podría ser víctima.

En cuanto al sujeto que mató a Antonio Barrera, la Guardia

—Favor pase a la Pág. 44.

## Disminuyen los Abortos en Maternidad Dice Director

La responsabilidad maternal y los eficientes servicios hospitalarios a nivel nacional, son las causas primordiales de la disminución de abortos terapéuticos, espontáneos y provocados durante 1976, declaró el Dr. José Arturo Coto, Director de Maternidad.

Señaló el profesional que en 1974 recibieron atención médica 72873 pacientes, de las cuales 2882 llegaron por abortos. El año pasado —dijo— la atención médica alcanzó la cifra de 83897 y llegaron por abortos 2822.

Al referirse a los partos, el doctor Coto manifestó que en 1974 nacieron 19980 niños; el año pasado de 21529 operaciones nacieron

21690. De estos nacimientos 159 fueron partos gemelares y un trillizo.

Por otra parte el funcionario declaró que al inaugurarse los pabellones del centro asistencial se aumentarán las clínicas de especialidades para detectar enfermedades como el cáncer, gestación de trofoblasto y otras. Dijo que la Clínica de Colposcopia, que estará bajo la responsabilidad del doctor Carlos Francisco Moisa, será especialmente para detectar y tratar terapéuticamente el cáncer en el cuello uterino. En cuanto a la Clínica de Gestación de Trofoblasto estará a cargo del doctor Raúl Argüello.

## Sigue Preocupación por el Secuestro del Dr. Castro

Continúa en el misterio el secuestro del doctor Mariano Castro Magaña, registrado el lunes a las siete horas de su residencia en la Colonia San Benito, San Salvador.

En relación con los informes sobre el secuestro, no se ha podido lograr ningún dato ni con la familia

ni con las autoridades, ya que estas últimas niegan saber algo al respecto.

Se han tenido informes que varios colegas del Dr. Castro Magaña han estado en contacto con la familia, en espera de noticias sobre el paradero del profesional secuestrado.

# 90 Mil Vehículos Serán Matriculados Este Año

Más de noventa mil vehículos comenzarán a matricularse estos días con diferentes sistemas que agilizan los trámites, informó el Ministro de Hacienda, Contador Rigoberto Martínez.

El funcionario manifestó que ya se tienen inventariadas todas las placas de los vehículos en circulación y que a la casa del propietario, le será enviado por correo el mandamiento de pago de matrícula y de multas, si es que las

tiene, para que el interesado sin contratiempos pueda pagar en las colectorías y en las Administraciones de Rentas, según la proximidad de su domicilio.

Después del pago respectivo, le será entregado a cada propietario de vehículo, una calcomanía con número igual al de la placa la que reglamentariamente deberá ser colocada en el vidrio trasero del vehículo.

Se dijo que ya se están terminando de imprimir las tarjetas de circulación que serán de un nuevo tamaño, al igual que cualquier carnet o sea la mitad de las tarjetas que circularon en 1976. Estas tarjetas por ser IBM, dijo el Ministro de Hacienda, no podrán ser objeto de falsedades o al-

teraciones, lo que garantiza también al propietario.

El mandamiento de pago será enviado a la dirección declarada del propietario del vehículo y con este documento podrán pagar en cuatro colectorías que funcionarán en la Feria Internacional y dos en el Ministerio de Hacienda, así como en las Administraciones de Rentas de todas las cabeceras departamentales.

Los estudios pertinentes, agregó el funcionario, han determinado la circulación de noventa mil vehículos. Dijo que el año pasado se matricularon doce mil vehículos más, que posiblemente circulaban ilegalmente, pero que con la cal-

—Favor pase a la Pág. 44.

## TABLERO JUDICIAL INVESTIGAN MUERTE DE UN MOTORISTA

En el Juzgado 5°. de Paz de San Salvador han continuado las investigaciones sobre la muerte del motorista José Gumercindo Reyes Barrera, quien resultó lesionado de bala el 12 de diciembre como a las tres y media de la tarde cuando se encontraba ingiriendo bebidas en un chalet situado sobre la 14ª Avenida Norte. Su muerte ocurrió el 28. Reyes Barrera era motorista

—Favor pase a la Pág. 23.



**EXTRAVIADO.** Carlos Orellana Cañas, de 18 meses, desapareció en el mercado de Mejicanos, cuando acompañaba a su padre José Luis Orellana. Sus familiares ruegan a las personas que sepan de su paradero avisar a la Av. "Castro Morán" N°. 34 y a los teléfonos 22-0272 y 22-0583.

## Temporada Filarmónica de Orquesta de Cámara en TV-2

La apertura de grandes conciertos con la participación de famosos solistas de la Orquesta Filarmónica de la Televisión (ORTF) y la Orquesta de Cámara de París se presentará en el programa "Concierto" en el Canal TV-2 a partir del 6 de enero.

Este programa-concierto es promovido por el maestro Nicolás

Arene, con la ayuda de pres-tigiadas empresas. Afirmó que a partir de marzo se iniciará otra temporada del Ballet de Stuttgart, de Alemania Federal, en el que se presentarán escenas de "Romeo y Julieta"; "La Fierecilla Domada" y un "Rondó", espectáculos que sólo se presentan en las grandes capitales de Europa.

## En Emergencia Nacional se Declaran los Transportistas

En emergencia nacional se declaró anoche la Asociación Salvadoreña de Empresarios del Transporte de Carga ASETCA, a causa del gravamen de 16 córdobas aplicado por el Gobierno de Nicaragua por cada tonelada de mercadería en tránsito por el atracadero de Potosí, según lo da a conocer un boletín de la Asociación de Transportistas.

La nota enviada a EL DIARIO DE HOY dice textualmente:

"La formación de un frente solidario de transportistas salvadoreños, con la seguridad de contar con el apoyo de las demás fuerzas vivas del país, y compañeros transportistas centroamericanos, ha sido la reacción inmediata ante la última medida

de las autoridades portuarias nicaragüenses, de aplicar unilateralmente un gravamen de 16 córdobas por cada tonelada de mercadería en tránsito que pase por el atracadero de Potosí. El frente de transportistas ha decidido llevar a cabo hasta sus últimas consecuencias, gestiones y acciones tendientes a eliminar el bloqueo del movimiento comercial con el Sur de Centro América.

"La disposición de las autoridades portuarias publicada como decreto ejecutivo, en la Gaceta Diario Oficial, del Gobierno de Nicaragua, entró en vigencia el primero de enero de este año, provocando desde entonces una virtual paralización del intercambio

—Favor pase a la Pág. 43.



**NUEVOS DIRECTORES.** El Ministro de Hacienda, contador Rigoberto Martínez (derecha) juramentó ayer a los licenciados Rigoberto Villalobos Huez como Director del Taller Nacional de Grabados; Luis Alonso Vásquez, Director General del Presupuesto y José Salvador Sanabria, Sub Director de Presupuestos. Todos ellos promovidos dentro de la misma dependencia en base a su capacidad. (Foto de Alvarez).